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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00025            DEL  07/05/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA CONSILIARE DEL 7 MAGGIO 2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 7 del mese di maggio,alle ore 12:45 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso NO 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Tommaso Romano  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



COMUNICAZIONI DEL  7 MAGGIO 2015 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 







Preliminari  seduta del 7 maggio 2015  

Parla i l  Direttore ing.  Nitt i :  Consigl ier i  present i  10, compreso i l  Presidente,  

consigl ier i  assent i  1.  La seduta è val ida. Presidente, prego.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Al lora,  passiamo al  pr imo punto al l 'ord i ne 

del  giorno.. .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Presidente, chiedo l 'ant ic ipazione del  punto n.5 al l 'ordine 

del  giorno, le comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Consigl iere,  l 'a l t ra vol ta lo abbiamo fat to,  

oggi  se cortesemente possiamo r ispettare l ' ordine del  giorno.. .  facciamo 

speditamente così  facciamo le comunicazioni . . .  (****)  Al lora,  mett iamo in 

votazione la r ichiesta di  ant ic ipazione del  punto n.  5 al l 'ordine del  g iorno. Chi  è 

favorevole? 5 Favorevol i  (Ranier i ,  Cassandra, De Stasio,  Sasanel l i ,  Noviel lo) .  

Chi  è contrar io? 4 contrar i  (Di  Lauro, Di  Siena, Lomoro, Morett i ) .  Chi  s i  ast iene? 

1 astenuto (De Matteo).  Quindi ,  ant ic ip iamo i l  punto n.5 al l 'ordine del  giorno,  le 

comunicazioni .  

Punto n. 5 (cinque) :  

-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Lista  Moretti ) :  Prego consigl iere Sasanel l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  volevo solo dei  chiar iment i  per quanto r iguarda le 

strut ture che stanno a Cat ino, volevo dal  Presidente, nel  prossimo consigl io,  nel  

prosieguo dei  lavor i ,  de i  chiar iment i  su come sono state  consegnate quel le 

strut ture che stanno a Torr icel la. . .  (****)  Perché mi r isul ta che  non è stato fat to 

un bando,  ma un'assegnazione diret ta!  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Consigl iere,  le i  par la del  campo sport ivo? 

Non degl i  immobi l i?  

Parla Sasanell i  (F . I . ) :  I  campi  sport iv i  d i  Torr icel la.  Poi ,  un al t ro argomento che 

mi sta a cuore, dato che, s i  par la sempre, s i  è par lato pr ima, nel le al t re 



legis lature,  che si  fa tanto per Enzi teto. . .  Dicono che l 'ex Sindaco di  Bar i  

Emil iano, a San Pio ,  ha speso un sacco di  soldi . . .  Mi sa ,  che l ì  vanno a fare solo 

campagna elet torale!  Hanno chiuso la strut tura dei  v ig i l i  urbani . . .  L 'u l t imo 

scempio lo stanno facendo adesso, chiudendo l 'anagrafe!  Hanno già trasportato 

tut ta l 'at t rezzatura che stava in quei  local i . . .  Non vor rei  che quel la s trut tura vada 

persa e non vada a f in i re in mano agl i  abusiv i .   Io,  nel le prossime set t imane, 

farò una raccol ta di  f i rme, una pet iz ione, per fare in modo che l ì  c i  s ia 

l 'anagrafe,  c i  s ia anche un sett imo l ivel lo,  perché per tut t i  g l i  anziani  che ci  

sono, non potrebbero andare né a Palese, né a Santo Spir i to,  perché i l  33 s i  

ferma a una zona molto distante dal l 'anagrafe,  e lo s tesso vale per Santo 

Spir i to.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Chiedo scusa consig l iere,  la sua r ichiesta 

qual  è? In ordine al l 'anagrafe. . .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Vogl io capire perché sta chiudendo l 'anagrafe?  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Benissimo, grazie.  Ci  sono al t r i  in tervent i  

per le comunicazioni? Prego consigl iere Cassandra.  

Parla Cassandra (F .I . ) :  Volevo sol tanto sol lec i tare visto che ne abbiamo già 

par lato in alcune commissioni  anche special i ,  se s i  potesse accelerare l ' invi to 

del  comandante dei  vig i l i  urbani ,  perché a Santo Spir i to,  e non solo,  quindi ,  

anche a Palese, c 'è,  s i  stanno ver i f icando del le s i tuazioni  spiacevol i ,  v isto che ci  

sono, credo, una settant ina -ottant ina di  abusivi ,  che quot id ianamente, ma 

soprattut to al  f ine sett imana, s i  p iazzano sul  lungomare e quindi  penal izzando 

tut t i  i  commerciant i  e quant 'a l t ro.   Siccome le pattugl ie  dei  v ig i l i  urbani  sono 

assent i  o quasi ,  avevamo chiesto appunto la presenza del  Comandante, e se s i  

potesse accelerare,  perché i l  problema.. .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  In commissione speciale avete chiesto la 

convocazione del  Comandante?  



Parla Cassandra (F.I . ) :  Si ,  come commissione speciale!   



Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Ci  sono al t r i  intervent i  per le 

comunicazioni? Prego consigl iere Ranier i .  

Parla Ranieri  (Movimento Schittull i ) :  La mia pr ima domanda è relat iva a l  

mot ivo per i l  quale s iamo stai  convocat i  oggi  d 'urgenza, relat ivamente al la 

approvazione probabi lmente, del l 'ordine del  giorno più importante del la vi ta del  

Municipio.  Non mi spiego per quale mot ivo non sia stata posta al l 'at tenzione 

del la nostra commissione lavor i  pubbl ic i ,  che quindi  ha preso ad esaminare i l  

b i lancio di  previs ione del le opere pubbl iche, la r ichiesta proveniente dal  Comune 

di  Bar i ,  d i  parere entro i  20 giorni ,  re lat ivo appunto al l 'ar t icolo 55 let tera D,  

progetto di  b i lancio di  previs ione approvato dal l a giunta comunale. Quindi ,  io 

vorrei  capire per quale mot ivo non siamo stat i  messi  al  corrente del la r ichiesta 

proveniente dal  Comune. Perché oggi  s iamo in r i tardo su questo del iberato? 

Perché i l  del iberato è già scaduto 2 sett imane fa? Perché c 'è questa u rgenza? 

Che cos'è accaduto? Per quale mot ivo non viene r ispettato l 'ar t icolo 56 del  

regolamento sul  decentramento amministrat ivo, i l  quale prevede che i  Consigl i  d i  

Municipio,  s ia messo al  corrente di  tut te le at t iv i tà di  programmazione del le 

opere pubbl iche che devono essere real izzate sul  terr i tor io,  per quale mot ivo la 

cartel l ina dei  Consigl ier i  è perennemente vuota? Per quale mot ivo, dal l ' in iz io del  

nostro mandato, sono convocat i  sol tanto  consigl i  d 'urgenza? E vengono 

puntualmente ignorat i  i  lavor i  d i  c ommissione? Io vorrei  capire per quale mot ivo,  

al l ' interno di  questo Municipio c 'è totale anarchia!  Per quale mot ivo i l  Presidente 

non ascol ta su cose che probabi lmente gl i  r iguardano!  . . .No, vorrei  capire 

perché i l  Presidente, non ha fat to ancora quel lo c he prevede quei  4-5 punt i  

re lat iv i  a l la sua f igura! Perché non ha relazionato nel  corso di  un anno,  

relat ivamente ai  suoi  rapport i  con la pubbl ica amministrazione, cosa sta facendo 

i l  Presidente s ino ad oggi? I l  Presidente è tenuto a relazionare in consigl io,  cosa 



che non ha mai fat to,  c i rca i  suoi  rapport i  con la pubbl ica amministrazione e con 

gl i  organi  relat iv i  agl i  assessorat i ,  per porre in essere quel l i  che sono i  del iberat i  

del  nostro consigl io.  Non si  capisce perché nessuno dei  nostr i  del iberat i  è st ato 

at tuato.  Le sempl ic i  v iabi l i tà,  non si  capisce via Modugno dove sia f in i ta!  Via del  

quadri fogl io!  La viabi l i tà è scandalosa!  Perché,  quel le poche cose che abbiamo 

fat to,  non vengono seguite!  Per quale mot ivo, r ipeto,  i l  Presidente non ha mai 

relazionato sul  suo operato a Bari .  Io vogl io sapere, i l  nostro ruolo di  Consigl ier i  

oggi ,  cosa è? Perché non viene convocata la conferenza dei  capigruppo una 

vol ta al  mese, come imposto dal  regolamento? Perché le i  non convoca i l  

Consigl io di  Presenza? Perché non c ' è una correlazione tra i  President i  del le 

due commissioni  e i l  v icepresidente e le i? Perché non c 'è un'organizzazione? 

Perché oggi  noi ,  non sappiamo nel  prossimo tr iennio,  che cosa abbiamo 

intenzione di  fare!  Lei  ha proposto nel l 'arco di  24 ore,  uno schema  di  

emendamenti  da le i  redatt i ,  sul  quale s i  è confrontato con un paio d i  consigl ier i ,  

i  qual i  avrebbero tenuto conto del  lavoro svol to in c i rca un mese di  commissione, 

lavoro che ha fat to la commissione senza sapere che vi  fossero dei  termini  

impel lent i ,  comunicat i  dal l 'avvocato Anna Bal la,  scadut i  due sett imane fa!  Io 

credo che quest i  at teggiament i ,  s iano non solo inqual i f icabi l i ,  ma siano anche 

ingiust i  nei  nostr i  confront i .  Perché noi  rappresent iamo.. .  A me va bene, potete 

decidere quel lo che volete!  Sa rò sempre d'accordo con voi !  Ma vedere un 

consigl io di  urgenza, con una nota del  diret tore i l  g iorno 4 maggio. . .  I l  

presidente formula queste proposte.. .  i l  g iorno dopo consigl io di  urgenza.. .  Ma 

dove siamo? Ma cosa st iamo facendo? Noi s iamo pubbl ic i  ammin istrator i !  Noi  

amministr iamo la cosa pubbl ica! Io vogl io sapere,  perché i  lavor i  d i  

commissione, la commissione ha presentato nei  propr i  lavor i ,  la bel lezza di  10 

proposte con emendamenti  a l  b i lancio di  previs ione tr iennale,  c i  sono 10 

proposte che sono state approvate al l 'unanimi tà!  Ignorate!  Questo al lora,  forse 



non è un problema di  minoranza, forse sono io? Forse è un problema di  d ialogo 

tra d i  voi? Io non capisco perché oggi  st iate per presentare addir i t tura degl i  

emendamenti  a l le cose che avete fat to voi !  Io non sto veramente capendo cosa 

st ia accadendo! Io non ho del iberato da solo g l i  emendamenti ,  con del le cose 

tecnicamente fat te,  credo,  in una maniera r ivedibi le,  probabi lmente da 

confrontarsi  con i l  Diret tore,  per andare ad approvare secondo le l ine e guida,  

impegniamo questa somma a seconda del le indicazione del  Municipio. . .  E qual i  

sono queste indicazioni  del  Municipio,  su somme che par lano di  mi l ioni  d i  euro!  

Come mai  sono spuntate del le strade, per i l  90 per cento, qual i  intervent i  su 

Santo Spir i to.  Come mai. . .  Qualcuno si  è accorto di  quel lo che st iamo per 

votare? Qualcuno di  voi ,  s i  è accorto che la proposta proveniente dal  

Presidente, proveniente a mezzo e mai l ,  i l  4 maggio, prevede quasi  

esclusivamente intervent i  sul  terr i tor io di  Santo Spir i to ,  che la commissione non 

ha mai valutato!  Per quale mot ivo nel la commissione non sono mai  arr ivat i  g l i  

at t i  che abbiamo r ichiesto? La commissione ha r ichiesto l ' integrazione degl i  at t i !  

(****)  E certo!  Sono comunicazioni !  Perché c 'è i l  mancato r ispetto del  

regolamento,  perché non abbiamo r icevuto at t i !  No,  io non posso tacere! Questa 

è i l legi t t imità!  Questo consigl io è i l legi t t imo! E te lo r ipeterò nel  mio intervento 

successivo! Questo consigl io è nul lo!  Questo consigl io non è stato preceduto 

dal la conferenza dei  capigruppo! Questo consigl io è f rut to sol tanto di  un potere 

di t tator ia le!  Fosse fat to bene almeno! Chiudo i l  mio intervento, e r icomincerò 

dopo.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Ci  sono al t r i  intervent i   



interessant i? Prego consigl iere Noviel lo .  

Parla Noviello (P.D.) :  intanto, penso che ci  s ia un ordine del  giorno che abbia 

propr io come oggetto i l  b i lancio,  e i l  p iano tr iennale del le opere pubbl iche. Nel  

momento in cui  i l  Presidente, s i  è sforzato di  fare un certo lavoro, con tut t i  

quant i  consig l ier i  e con la commissione,  che ovviamente, io avrò modo di  

spiegare,  quando verrà proposto l 'ordine del  giorno del  bi lancio e non t ra le 

comunicazioni ,  e quindi  r isponderò al  consigl iere Ranier i  su tut t i  i  quesi t i  post i ,  

perché penso che queste quest ioni ,  debbano essere poste nel  momento in cui  

poniamo l 'ordine del  giorno del  bi lancio,  del  p iano tr iennale,  nel  momento in cui ,  

i l  Presidente legge quel le che sono le proposte.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Ci  sono al t r i  intervent i  interessant i? Nessun 

al t ro intervento. Volevo comunicarvi  i l  gratui to patrocinio concesso in occasione 

del la manifestazione del la part i ta del  cuore, che sì  svolgerà in data 23 maggio,  

presso i l  campo sport ivo di  Palese, invi to tut t i  quant i  a parteciparvi .  Inol t re,  v i  

comunico,  i l  patrocinio morale concesso al  maggio Santospir i tese, domenica 24 

maggio, dal le ore 8.30 al le 13.00,  a Santo Spir i to,  anche in questo caso ,  invi to 

tut t i  noi  a parteciparvi .  Prego consigl iere De Matteo.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Brevemente, s iccome i l  legale rappresentante 

del  Munic ipio è i l  Presidente del  Municipio,  io  r i tengo personalmente,  che la 

r ichiesta. . .  Al  d i  la del  fat to,  che è giusto che possa passare. . .  Ma la r ichiesta d i  

patrocinio,  anzi ,  la  concessione di  patrocinio,  la debba dare tu,  in maniera 

autonoma. L 'unica cosa.. .  (****)  Tu sei  responsabi le,  devi  vedere, questo s i ,  

questo no! L 'unica cosa, come hai  fat to oggi ,  dare comunicazione.. .  E sarebbe 

ut i le dare le comunicazioni  anche al le commissioni . . .  Lo hai  sempre fat to!  Ma 

non è, che i l  lavoro del la commissione, deve essere propedeut ico al le tue 

concessioni  di  patrocinio.   



Parla i l  Presidente (Lista Morett i) :  Al lora,  sarà mia cura inviare per 

conoscenza, al le due commissioni ,  le r ichieste di  patrocinio gratui to.  Passiamo 

al  punto successivo al l 'ordine del  g iorno.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

25/05/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 25/05/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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